



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago al Día

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.651 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

InnovaT utiliza más sistémicamente las tecnologías para la educación:

Plantel inicia proyecto que enriquece las experiencias de enseñanza aprendizaje fomentando la modernización

El plan ha comenzado a desarrollarse en la U. de Santiago con la visita de integrantes del Instituto de International Management de la Universidad de Ciencias Aplicadas Joanneum, de Austria. Los delegados organizaron dinámicas interactivas de grupos de discusión con académicos y estudiantes sobre nuevas formas de enseñar para aprender; evaluar aprendizajes y contenidos de cursos; e interacción para promover el aprendizaje.

El Dr. Francisco Castañeda, académico de la FAE y coordinador del proyecto, señala que esta instancia es una oportunidad para concientizar y reflexionar sobre las metodologías de enseñanza a través de la educación virtual, además de sus impactos en el entorno universitario.



Plantel representó a Chile por primera vez en este evento:

Universidad de Santiago firma nuevos convenios en la prestigiosa Feria Internacional NAFSA 2019



Pancho González ofrece conferencia en nuestra Universidad:

Destacado egresado de la Usach define cómo debe ser un publicista exitoso actual



Microcuento "Tasa en aumento":

Estudiante de Ingeniería Civil Informática gana concurso literario del Plantel

SABÍAS QUE

14 PROGRAMAS DE DOCTORADO

La Universidad de Santiago cuenta con 14 programas de Doctorado de excelencia en las áreas de Ciencias Naturales y Exactas, Ingenierías y Tecnologías, Administración, Ciencias Sociales y Humanidades.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl